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Al Sig. Sindaco del Comune di Marino 

 

Al Presidente del Consiglio Comunale di Marino 

 

 

 

Oggetto: mozione urgente in tema di trasporto pubblico su ferro 
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Il sottoscritto Adolfo Tammaro Consigliere Comunale di Marino propone per la  

discussione al prossimo consiglio comunale la seguente 

 

                              MOZIONE 

***** 

 

Premesso: 

• che il Comitato promotore del raddoppio della linea ferroviaria Ciampino- 

Velletri è impegnato in un'opera di sensibilizzazione con i suoi volontari, che  

ha portato a raccogliere in pochi giorni più di 1.000 firme. Oltre a una  

campagna di stampa tesa richiamare l'attenzione della Provincia di Roma, della  

Regione Lazio e del Ministero delle Infrastrutture sulla proposta; 

• che il 90% dei disservizi della linea sono legati alle caratteristiche  

infrastrutturali del semplice binario; 

• che il problema della mobilità rappresenta un'emergenza con conseguenze  

negative sull'ambiente e la qualità della vita dei cittadini, alle quali il  

Comune di Marino vuole porre rimedio. 

• che la Provincia di Roma ha stanziato fondi per l’eliminazione di alcuni  

passaggi a livello sulla suddetta tratta ferroviaria.  

 

Considerato: 

• che il raddoppio dei binari potrebbe consentire di avere un treno ogni 15  

minuti nelle ore di punta, eliminare il sovraffollamento, ridurre i tempi di  

percorrenza, assicurare maggiore puntualità e convincere sempre più pendolari a  

lasciare la macchina a casa. Inoltre potrebbe essere una occasione utile per  

eliminare i passaggi a livello e abbattere le barriere architettoniche delle  

Stazioni. 

Tutto ciò considerato, si chiede che il Consiglio Comunale:di Marino 

                                     

                                   ESPRIMA  

 

il proprio favore per l'iniziativa del Comitato per il raddoppio della  

Ciampino-Velletri, volta a sollevare le questioni richiamate nell’allegato  

Piano Castelli Rimani, da intendersi qui integralmente trascritte e che 

 

                             VENGA CONFERITO MANDATO 

 

al Sindaco e alla Giunta comunale al fine di sostenere, per quanto di  

competenza, l’iniziativa del Comitato per il raddoppio della Ciampino-Velletri,  

arricchendola dei contenuti politici, tecnici e amministrativi che si  

riterranno opportuni. 

***** 

 

Marino, 16 novembre 2011  

 

Il Consigliere Comunale 

Adolfo Tammaro 
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